



ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 24 octobre 2009 à Cran Gevrier (Haute-Savoie)

COMPTE-RENDU DE L'AG DU 24.10.2009

Comme les années précédentes, l'AG se déroule à la salle René Honoré de Cran Gevrier.

Elle débute par l'accueil des adhérents avec le café et des viennoiseries jusqu'à 9h30.

L'AG est ouverte par un mot de bienvenue de Luc ASSOUS dans laquelle il retrace l'historique de notre association et le chemin parcouru depuis sa création le 19 août 2005. Il remercie aussi tous les bénévoles, sans qui notre association n'existerait pas, pour le travail fourni.

Il présente ensuite les membres du C.A ainsi que la délégation de la GG 71, association avec laquelle nous avons une convention, : Marie Reine METRAT dite Miereine et Pierre BERARD. Il émet une pensée pour les absents dont Marie Martine qui va nous manquer et Philippe Balleydier qui aimerait bien être avec nous.

La question est posée de mettre un lien direct pour la GG 71 sur le site des Marmottes, afin de faciliter l'accès aux actes de cette association pour les adhérents intéressés. Il est convenu que les webmasters se mettront en rapport afin d'avoir un échange des codes d'accès.

Après cet intermède, Luc reprend la parole pour la présentation de son rapport moral et de son rapport d'activités dans lequel il résume en quelques chiffres tout le travail effectué, notamment le nombre d'actes saisis qui a été doublé par rapport à l'année 2008-2009.

Il nous fait aussi part de la diversification de l'association. En effet, en plus des actes d'états civils, nous avons débuté le dépouillement de Tabellions, travail long et fastidieux. A ce sujet, une discussion s'engage avec l'assemblée et nous concluons que, pour le moment, ce n'est pas notre priorité. Effectivement, celle-ci reste la photographie et la saisie des registres d'états civils car, dans un avenir proche, ceux-ci risquent de n'être plus communicables du fait de la numérisation des AD 74.

Ces 2 rapports sont approuvés à l'unanimité.

Nous procédons ensuite à l'élection des membres non fondateurs du C.A .

Sont réélus à l'unanimité :

Catherine DEBUSCCHERE
Estelle RIVET
MaryAnnick MIGNAN
Pierre METTRAUX
Philippe GAILLEPAND

La parole est ensuite donnée à Estelle et Pierre, nos webmasters qui nous présentent leur rapport et nous expliquent le fonctionnement du site avec ses possibilités et ses nouveautés, comme par exemple, le forum qui permet aux adhérents d'avoir des utilitaires (Nimègue, Excel), de discuter sur des sujets divers et variés et bien évidemment d'avoir de l'aide (questions techniques, transcription).

Celui-ci a été mis en place en réponse aux demandes de nombreux adhérents face à la quantité de messages reçus (notamment en HS) et à la difficulté de charger des pièces jointes, parfois volumineuses, ce qui perturbait le fonctionnement normal de leur messagerie –hors marmottes. Il a aussi permis de n'avoir plus qu'un seul lieu de discussion, en place de 2 listes dont l'une (GenYaute) était mourante.

Leurs rapports terminés, Estelle et Pierre redonnent la parole à Luc qui nous présente succinctement le rapport financier, Marie Martine étant absente.

Le rapport financier et le budget prévisionnels sont adoptés à l'unanimité.

Il est convenu avec l'assemblée que le montant des cotisations reste inchangé pour cette année, à savoir :

6 euros pour les adhérents bienfaiteurs

3 euros pour les adhérents actifs

La parole est ensuite donnée à l'assistance. Devant l'absence de questions, Luc précise que l'après midi sera réservé aux adhérents auprès des stands informatiques et photographies, afin de pouvoir répondre individuellement à toutes les questions techniques.

Luc clôt l'assemblée générale en remerciant chaleureusement les adhérents pour leur attention et leur présence et les invite à un pot de l'amitié.

Rapport Moral

Je vous remercie d'être venu à votre et notre Assemblée Générale qui se veut un moment fort de notre association. En effet, c'est la seule rencontre de l'année où l'on peut voir autant de marmottes pendant deux jours pour ceux qui le peuvent. J'ai une pensée particulière pour ceux qui malheureusement n'ont pas pu se joindre à nous pour des raisons de santé ou d'éloignement.

Que de chemins parcourus depuis 19 août 2005. Demain, nous allons inaugurer notre troisième Forum et nous attaquons notre 5^{ème} année d'existence.

L'an dernier, j'avais essayé de raccourcir le rapport moral, malgré cela, j'ai eu un rappel à l'ordre de notre Merveilleuse Marie Martine MARITON afin de raccourcir encore, ce qui sera le cas, malgré son absence. Je ne pourrais toujours pas faire aussi bien que Marie Martine le fait habituellement en ne dépassant quelques phrases et cette fois-ci, nous aurons peut-être quelques difficultés à répondre à vos questions. Néanmoins, si nous ne pouvons pas répondre, Marie Martine sera disponible pour vous répondre par courriel

Même si certains semblent quelques fois grincheux, je voudrais tout d'abord remercier l'ensemble des bénévoles pour le travail réalisé tout au long de l'année et même l'hiver qui est une période d'hibernation. Je remercie également l'ensemble des membres du C.A. (je fais court, donc je ne les citerais pas pour épargner leur modestie) pour leurs disponibilités permanentes. Même si vous avez l'impression qu'ils sont absents par moment, je peux vous dire qu'ils sont toujours à votre écoute, même pendant les vacances, n'est-ce pas Pierre ?

Je vais vous résumer ce travail en quelques chiffres, et oui, vous n'y couperez pas, il faut quelques chiffres dans les rapports d'Assemblée Générale :

-l'an dernier, nous étions à 216 000 actes saisis, soit 65 000 actes pour l'année 2008-2009. Cette année, nous en sommes à 338 000 actes soit 122 000 en un an, soit le double de l'année précédente.

-nous avons aussi diversifié nos activités ; en plus des actes habituels, nous avons commencé le dépouillement de Tabellions, de documents d'émigration, capitation espagnole, gabelle du sel, consigne des mâles, monuments aux morts, délivrance de carnet aux ambulants qui sont fort intéressants car on peut même avoir la photographie de nos ancêtres, recensements, sans compter les cartes postales, etc.....mais jusqu'où iront-ils ?????????? J'en connais même qui photographient les plaques d'entrée et de sortie de villages.....

-nous avons maintenant notre site en 4 langues et bientôt en 6 langues grâce à Marie Martine : Allemand et latin !!!!!!!!!!! Ce n'est pas anodin quand on voit les relations que l'on peut développer avec l'Argentine particulièrement. Dans ce cadre, je vous encourage d'ailleurs, si vous avez des cousinages en Argentine à développer les contacts, à quand un voyage groupé ou familial en Argentine ? Personnellement, je verrais bien une réunion Marmottes à Buenos Aires, non pas vous ?

Comme vous le voyez, les marmottes n'arrêtent pas et ne sont prêtes d'arrêter.

Dans les perspectives de l'an dernier, je vous avais soumis un certain nombre de projets, certains ont pu être réalisés d'autres pas. Je vous en fais une liste rapide :

-augmenter grâce à votre aide le nombre d'adhérents et aussi le nombre de saisies. En ce qui concerne les adhérents, les chiffres, et oui encore, vont vous parler d'eux-mêmes : l'année précédente : 193 adhérents, pour 2008-2009 nous avons terminé à 318 adhérents à jour de leur cotisation soit 125 adhérents de plus .

-continuer notre Forum, vous avez pu voir que cette année, il y a encore plus d'associations participantes. Il commence à intéresser les associations et je pense que la personnalité des marmottes n'y est pas pour rien : convivialité, entraides et gratuité. J'espère que le nombre de visiteurs sera à la hauteur de nos espérances.

-la Journée des 4 Chablais en Suisse qui n'a pas encore eu lieu, mais qui je l'espère va avoir lieu. Pierre nous y représente ainsi que d'autres marmottes. A ce sujet, il y a eu aussi le Forum italien, dont je ne reparlerais pas mais dont le souvenir n'est pas des meilleurs. Néanmoins, l'expérience était intéressante car elle nous oblige à réfléchir sur les manifestations auxquelles nous participerons. Comme vous le savez, nous allons avoir un membre du C.A. aimant bien les voyages, qui va avoir plus de temps libre enfin peut-être, donc nous élargirons peut-être nos participations tout en privilégiant les salons gratuits et surtout les rencontres décentralisées entre marmottes comme nous en avons eu cette année.

-la fête des associations à Cran Gevrier qui a eu lieu les 3 et 4 octobre avec la participation de MaryAnnick, Michèle, Christian, Frédéric, Jean plus les visites de marmottes dont Maryse et son mari.

Toutes ces manifestations nous permettent de nous faire connaître, mais c'est aussi un signe de remerciement auprès des associations et de la commune qui nous permet d'avoir une AG et un Forum dans des conditions exceptionnelles , notamment avec les connections internet Wi-fi mise à notre disposition gratuitement , en sus des salles et autres équipements.

-améliorer notre recrutement en Savoie. C'est toujours notre point noir faudra-t-il attendre que je sois en retraite pour avancer sur ce territoire ??????Nous avons déjà commencé les Monuments aux Morts, c'est Alain qui est content !!!

Voilà pour nos activités. Maintenant, nous avons à élire notre C.A. Compte tenu de nos statuts et de la qualité de vos représentants au C.A., nous n'avons pas fait appel à de nouveaux volontaires et nous vous demandons de vous prononcer à main levée si vous l'acceptez, pour la reconduction des membres non fondateurs actuels :

-Catherine DEBUSCCHERE,

-MaryAnnick MIGNAN,

- Estelle RIVET,

-Pierre METTRAUX,

-Philippe GAILLEPAND,

Je ne leur ferais pas l'affront de les présenter, car même si ils ne font pas partie des fondateurs de l'association, ils sont aussi connus et très efficaces. Comme vous avez pu le voir et/ou le ressentir, nous avons une équipe très soudée et qui fonctionne à merveille. Pourquoi changer une telle équipe ?

Cette absence de changement n'empêche nullement les évolutions, comme vous avez pu le voir avec la création du Forum au sujet duquel nous devons avoir une discussion au sein de l'AG. Doit-on supprimer nos listes ?

Par ailleurs, un des adhérents a demandé que l'on ait une discussion sur la saisie des Tabellions.

Personnellement, vu l'extension de notre association et de nos activités, je pense qu'il va falloir que certains bénévoles s'impliquent sur des domaines particuliers en assurant la coordination. On l'a vu pour les sujets suivants :

-les Monuments aux Morts où Alain et Bernard se chargent de la saisie et des tableaux afférents.

-le dictionnaire des prénoms qui étaient gérés par Patou qui n'en a plus le temps et que Guylaine reprend avec enthousiasme.

-il faudra à mon avis quelqu'un pour les Tabellions et les documents anciens, avec une petite équipe de spécialiste pour la saisie, comme il faudrait que l'on arrive à dégager du temps pour les corrections systématiques des saisies. Pierre est submergé et ça ne va pas en s'améliorant.

Donc après les points suivants :

- la Trésorerie présentée par Luc qui va être très brève et vous présenter de très bons résultats.
- Estelle(et oui, cette année, elle nous a fait l'immense plaisir de venir) et Pierre toujours au clavier et à la tâche qui vont nous faire un compte rendu pour l'informatique.

Nous aurons un temps d'échange important sur les points évoqués précédemment et pour lesquels nous voulons votre avis et ensuite le pot de l'amitié qui nous permettra des échanges plus personnels.

Je vous remercie encore tous pour votre disponibilité, et pour la convivialité qui règne parmi nos marmottes. N'oubliez surtout pas nos priorités : la convivialité et l'amitié. Il s'agit d'un point fort de notre association qui fait d'ailleurs l'envie de beaucoup d'associations.

Rapport financier



Marmottes de Savoie 2008-2009

- 318 adhérents, soit :

- Résultat 2007-2008 reporté : 1213,99 euros

♣ cotisations 2008-2009 : 1593,00 euros

♣ dons : 368,00 euros

♣ repas : 790,00 euros

♣ Sous-total exercice : 2 751,00 euros

♣ Total : 3 964,99 euros

- Et quelques dépenses :



❖ **Accueil, apéritif et repas AG et forum : 841,65 euros**

❖ **Site Internet : 20,00 euros**

❖ **Porte-clés : 200,00 euros**

❖ **Assurance : 96,36 euros**

❖ **Achats de DVD+frais : 41,40 euros**

❖ **Affranchissements : 22,00 euros**

TOTAL : 1 717,75 euros



Résultat : 2 225,59 euros

Aujourd'hui 24 octobre 2010 :

29 Marmottes

222 renouvellements,
69 non renouvelés



+ 5 renouvellement annoncés
et 5 marmottes qui n'ont pas donné de
nouvelles mais devraient renouveler ...



• Et demain ??



Report résultat	:	2 225,59 euros
Cotisations	:	1 600,00 euros
Total	:	3 825,59 euros

Site internet	:	300,00 euros
Assurance	:	100,00 euros
Frais AG	:	300,00 euros
Banderole	:	60,00 euros
Réserve(serveur)	:	2 000,00 euros
Matériel	:	1 000,00 euros
Divers	:	65,59 euros
Total	:	3 825,59 euros

Rapport des Webmasters

1)

	2005-2006	2006-2007	2007-2008	2008-2009
Nbre de saisies	~ 90'000	~ 145'000	~ 215'000	~ 350'000
Nbre de visites / année	~ 11'000	~ 19'000	~ 28'000	~31'000 (OVH ~24'000)
Nbre de visites sur le site par jour	~ 30	~ 50	~ 75	~175
Nbre d'adhérents Nbre d'actifs	55 26	107 30	193 44	318 70 14ph/61tran
Nbre photos sur le serveur	pas serveur	~ 60'000	~ 90'000	~ 150'000

2) Présentation du site

- a. Page d'accueil
- b. Menus
- c. Base de données (exemple avec les communes)

3) Nouveautés

- a. Annuaire des adhérents
- b. Répertoire des couples des adhérents
- c. Page des cousinages
- d. Page de téléchargements
- e. Dictionnaire des prénoms
- f. Module de transmission d'un acte en vrac
- g. Le coin de l'historien

4) Forum

Avantages:

- répond aux réclamations d'un bon nombre d'adhérents.
(quantité de messages, pièces jointes, HS)
- permet de suivre une conversation au même endroit.
- permet de consulter tous les messages de n'importe où.
- regroupe les 2 listes (Genyaute était en train de mourir).
>>pour une meilleure entraide
- permet toujours de recevoir les messages dans sa boîte mail.
>>grâce au flux RSS